

English	Foreign Language Translation Arabic
The following information applies to the use of your new placard	تنطبق المعلومات التالية على استخدام اللوحة الجديدة الخاصة بك
This placard has been issued to you. You are the only person entitled to	تم إصدار هذه اللوحة من أجلك. وأنت الشخص الوحيد المخول باستخدامها.
You may use it in any vehicle you are operating or in which you are being transported.	يمكنك استخدامها في أي مركبة تقودها أو يتم نقلك بها.
When the vehicle is parked, the placard must be hung from the rearview mirror with the identification number and expiration date visible from	عند ركن المركبة، يجب تعليق اللوحة على مرآة الرؤية الخلفية؛ بحيث يكون رقم التعريف وتاريخ انتهاء
If there is no rearview mirror, place the placard on the dashboard with the identification number and expiration date visible.	الصلاحية مرئيين من مقدمة السيارة. إذا لم يكن هناك مرآة رؤية خلفية، ضع اللوحة على لوحة القيادة؛ بحيث يكون رقم التعريف وتاريخ انتهاء
The placard is to be displayed only when the vehicle is parked, not when it is in operation.	الصلاحية مرئيين. يجب عرض اللوحة فقط في حال ركن المركبة، وليس في حال تشغيلها.
A citation could be issued for obstructing the driver's view if the placard is not removed when the vehicle is in operation.	إذا لم تتم إزالة اللوحة أثناء تشغيل المركبة، فقد يتم إصدار استدعاء بسبب حجب رؤية السائق.
You may be required to provide identification to law enforcement to establish that you are the person entitled to use the placard.	قد يُطلب منك تقديم بطاقة هوية إلى جهات إنفاذ القانون لإثبات أنك الشخص المخول باستخدام اللوح
Is my placard permanent or temporary?	هل اللوحة الخاصة بي مؤقتة أو دائمة؟
If the expiration date is in red ink, it is temporary, and you will need to reapply 30 days prior to the expiration date if you need additional time.	إذا كان تاريخ انتهاء الصلاحية مكتوبًا بالحبر الأحمر، فاللوحة مؤقتة. وإذا كنت بحاجة إلى وقت إضافي، فسيُتعين عليك إعادة التقديم للحصول على لوحة قبل 30 يومًا من تاريخ انتهاء صلاحيتها.
If the expiration date is in black ink, it is permanent and will renew	إذا كان تاريخ انتهاء الصلاحية مكتوبًا بالحبر الأسود، فاللوحة دائمة وسيتم تجديدها تلقائيًا.
The color of the expiration date on the placard tells you and law enforcement if your placard is temporary or permanent.	لون تاريخ انتهاء الصلاحية الموجود على اللوحة يخبرك ويخبر سلطات إنفاذ القانون ما إذا كانت لوحتك مؤقتة أم دائمة.
Wrongful use by any other person carries 60 day loss of license, placard revocation, \$500 fine for the first offense. \$50 fine for covering placard number/date.	سيؤدي الاستخدام الخاطئ للوحة من قبل أي شخص آخر إلى فقدان الترخيص لمدة 60 يومًا، وإلغاء اللوحة، وتكبد غرامة قدرها 500 دولار للمخالفة الأولى. وكذلك تكبد غرامة قدرها 50 دولارًا لتغطية رقم/تاريخ اللوحة.
How do I contact Medical Affairs?	كيف يمكنني التواصل مع الشؤون الطبية؟
Call 857-368-8020.	اتصل بالرقم: 857-368-8020.